

MOTORWORLD REGION STUTTGART H-KENNZEICHEN & 150 JAHRE NSU



PHOTOS: MOTORWORLD REGION STUTTGART

Beim traditionellen „H-Kennzeichen Treffen“ in der Motorworld Region Stuttgart (Ende August) war die groß angelegte Sonderschau anlässlich des 150. Geburtstags von NSU ein besonderer Anziehungspunkt. In der Legendenhalle wurde die Geschichte der legendären Marke gewürdigt mit zahlreichen Exponaten. Oldtimer-Fans und NSU-Enthusiasten nutzten die einzigartige Gelegenheit, in die Vergangenheit einzutauchen und die faszinierende Entwicklung der Marke zu erleben.

At the traditional „H-Kennzeichen Treffen“ in the Motorworld Region Stuttgart (end of August), the large-scale special show on the occasion of NSU's 150th birthday was a particular attraction. In the Legends Hall, the history of the legendary brand was honoured with numerous exhibits. Classic car fans and NSU enthusiasts took advantage of the unique opportunity to immerse themselves in the past and experience the fascinating development of the brand.



Versichern Sie Ihren
Oldtimer dort, wo man
Ihre Begeisterung teilt.



Die Allianz Oldtimerversicherung

Wir bei der Allianz verstehen Ihre Leidenschaft und sorgen dafür, dass Sie unbeschwert unterwegs sein können: mit einer maßgeschneiderten Versicherungslösung für Ihre Young- und Oldtimer. Auch für Motorräder, Traktoren und LKW.

Mehr unter allianz.de/oldtimer

NEWS



Ein buntes Kinderprogramm, Händlermeile, Gastronomie, eine Autoren-Lesung und die Präsentation des Vereins Solitude Revival zählten zu den weiteren Höhepunkten.

Jetzt schon vormerken: der letzte Motortreff im Jahr 2023 ist in der Motorworld Region Stuttgart in Böblingen am 8. Oktober 2023. Der Motortreff Saisonabschluss powered by DEKRA wird der krönende Jahresabschluss werden.

A colourful children's programme, traders' mile, gastronomy, an author's reading and the presentation of the Solitude Revival association were among the other highlights.

Make a note now: the last Motortreff in 2023 will be at the Motorworld Region Stuttgart in Böblingen on 8 October 2023. The Motortreff season finale powered by DEKRA will be the crowning finale of the year.

